

Tische, Stühle und Werkbänke nach Neiße

Polnische Sonderschule wird unterstützt - Juni 1998

Stühle, Tische und Werkbänke aus der Lernbehindertenschule in der Geisbach schmücken seit



Kurzem eine Sonderschule im polnischen Nysa, einer, Kleinstadt zwischen Oppeln und Breslau: Der Kontakt zwischen den Schulen war vom "Arbeitskreis Polenhilfe" der Pfarrgemeinde Liebfrauen in der Warth hergestellt worden, im März hatten die Polen erstmals die Schule in der Geisbach besucht.

Bei diesem Besuch hatte Schulleiter Johannes Sulzbach seinen polnischen Kollegen das nicht mehr benötigte Schulmobiliar angeboten.

Da die Behindertenschule in Nysa dringend Einrichtungsgegenstände, Arbeitsmittel und Lernmaterial benötigt, war die Hilfe aus Hennef höchst willkommen.

Der Transport der Möbel per Lastwagen wurde vom Förderverein der Schule unterstützt; auch die Schüler der Lernbehindertenschule trugen ihren Teil dazu bei und halfen eifrig beim Beladen des Lkw mit.



Vielen Dank allen, die uns unterstützt haben.

Familien Gasper, Müller, Paszkiet

